

PRESSEMITTEILUNG

KONSTANTE BEDINGUNGEN, BEWÄHRTE STRECKE UND STARKE LEISTUNGEN: DAS JUBILÄUMSRENNEN IN LECH ZÜRS AM ARLBERG FEIERT SEINE SIEGER:INNEN.

Der Weiße Ring - Das Rennen 2026: Das Jubiläumsrennen unter perfekten Bedingungen entschieden.

Lech Zürs am Arlberg, 17. Januar 2026 – Bei besten äußersten Bedingungen ging am Samstag das Jubiläumsrennen von Der Weiße Ring - Das Rennen erfolgreich über die Bühne. Strahlender Sonnenschein, sehr gute Pistenverhältnisse und eine eindrucksvolle alpine Kulisse boten den Rahmen für eines der traditionsreichsten Skirennen der Alpen.

Gefahren wurde – wie bereits im Vorjahr – die bewährte, rund 22 km lange, Strecke auf 5.500 Höhenmeter mit Neutralisierung des Madlochs. Die anspruchsvolle Linienführung verlangte den Teilnehmer:innen einmal mehr höchste **Konzentration, Ausdauer** und **souveräne Linienwahl** ab und bestätigte den Weißen Ring - Das Rennen als sportliche Ausnahmedisziplin im alpinen Skirennkalender.

Bei den Damen sicherte sich die **Schweizerin Nicole Strässle-Frei** mit Startnummer 47 und einer Zeit von **53:18,40 Minuten** den Sieg. Die Vorjahressiegerin **Paulina Wirth** zeigte erneut eine starke Performance und belegte den **zweiten Platz**.

Den Herrenbewerb entschied abermals der Vorjahressieger **Cornelius Deuring** für sich. Mit einer Siegerzeit von **52:45,19 Minuten** bestätigte der **Österreicher** eindrucksvoll seine Klasse und schrieb seine Erfolgsgeschichte beim Weißen Ring - Das Rennen auch zum 20-jährigen Jubiläum fort.

Das Jubiläumsrennen 2026 stand einmal mehr für die **besondere Mischung aus sportlichem Ehrgeiz, alpiner Herausforderung und gelebter Tradition**. Der Weiße Ring - Das Rennen ist nicht nur ein Rennen gegen die Zeit, sondern ein gemeinsames Erlebnis für ambitionierte Rennläufer:innen, begeisterte Hobbysportler:innen und zahlreiche bekannte **Persönlichkeiten aus Sport, Wirtschaft und Gesellschaft**.

Ein besonderer Dank gilt den zahlreichen Helfer:innen entlang der Strecke und im Hintergrund sowie auch dem **Hauptsponsor REMUS** für die erneute Unterstützung.

VN Sporttalk am Freitag, den 16. Januar 2026

Die **Vorarlberger Nachrichten** luden erneut gemeinsam mit **Lech Zürs Tourismus** und der **Raiffeisen Landesbank Vorarlberg** am Vorabend in das **Hotel Post zum Sporttalk** ein.

Im diesjährigen Gespräch ging es vor allem um eines: **Adrenalin und Geschwindigkeit**.

Zu Gast war **Christine Scheyer**, ehemalige Skirennläuferin und Spezialistin für die Speed-Disziplin Super-G und Abfahrt. Die sympathische **Weltcupsiegerin** verriet, warum zu viel Nachdenken kurz vor dem Rennstart nicht immer von Vorteil sei. Sie riet den Teilnehmer:innen des Der Weißen Ring - Das Rennen, die allesamt ohnedies gute Skifahrer:innen seien: "(...) den Ski einfach laufen zu lassen."

David Meier, der **österreichische Leistungs- und Extrem sportler** stellte im Anschluss seinen aktuellen Film **Two-Faced** vor. Darin kombiniert er auf spektakuläre Weise Skifahren und Radfahren im Herzen der schneebedeckten Gipfel des Arlbergs und bewies einmal mehr seine außerordentliche Kreativität bei der Umsetzung der Stunts.

Das Dreierteam am Podium komplettierte schließlich **Sophia Flörsch**. Die junge, deutsche Rennfahrerin gilt als eine der **profiliertesten Frauen im internationalen Motorsport**. Ihre Leidenschaft für schnelle Autos war bei ihren lebendigen Erzählungen deutlich spürbar. Sie machte dabei vor allem Frauen Mut, die sich in schnellen Sportdisziplinen beweisen wollen.

Save the date: am 16.01.2027 geht Der Weiße Ring – Das Rennen erneut an den Start.

Wichtige Links:

- [Ergebnisse 2026](#)
- [Der Weiße Ring – Das Rennen](#)

Weitere Informationen:

Julia Fenneberg
Leitung Presse & Social Media
Lech Zürs Tourismus GmbH
Dorf 164 • A-6764 Lech am Arlberg

+43 5583 2161 529
presse@lechzuers.com
www.lechzuers.com